

PTA日誌 4月号



5/20に書面総会があり、可決すると執行部メンバーが変わります。 少し早いですが退任する予定のメンバーの方々に一言ずつコメントをいただきました。

コロナ禍が徐々に開け、 イベントなどが復活し始め 手探りで活動をする事が 多く、いろいろ大変だった ことと思います。新役員よ り感謝の言葉を送ります。 本当にありがとうござい ました。



私たち新役員も皆様にならい、学校や地域の方と協力しながら子どもたちのために行動していきたいと思います。

2年間、お疲れ様でした。

ありがとうございました!!

洗川(会長)

この 2 年間とても濃い時間を過ごさせていただき、普通の主婦がするはずのないような出会いや経験を 沢山させていただきました。

何より執行部で一生懸命話し合いをして知恵を絞って活動に取り組んだことは、とても自分を成長させる ことが出来たと思います。

一緒に活動して支え合った仲間とも出会えて本当に良かったです。

PTA として学校の先生や地域の方と深く関わり、沢山の方に支えられて子供達の学校生活が守られ、豊かになっていることに気付かせていただきました。

PTA 会長は退任となりますが、この経験を活かしてこれからも学校のお力添えが出来たらと思います。 2 年間ありがとうございました。

... 6 教教会。

大塚(単 P 副会長)

途中からの任期だったので約1年 半の活動でしたが、あっという間 の1年半でした。執行部じゃなかったら、こんなに学校へ行く事も、 PTAが何をやっているのかも知 る事はなかったと思います。 執行部メンバーや学年委員さんや 先生方にもたくさんのご協力を頂き、とても感謝しております。 貴重な体験をさせて頂いた1年 半、ありがとうございました。

金谷(連 P 副会長)

執行部に入ったのは抽選で当たった事がきっかけでした。

執行部に入り聞き慣れない連Pという担当になり、最初は不安でいっぱいでした。

仕事をしながらの執行部の活動は大変な事も多かったですが、学校の事もよく知れたし、連 P を通して他校の方との交流も出来、伊丹市の学校の事を沢山知るとこが出来とても勉強になりました。

大変な2年間でしたが、楽しく活動出来たのは良い仲間に 出会えたからだと思います。

先生方のご協力にもとても感謝しております。 2 年間本当にありがとうございました。

富田(会計)

仕事と両立しての執行部活動はとても大変 でしたが、メンバーに支えてもらい、2 年間 頑張ることができました。

また、先生方や地域の方々のたくさんのご協 力により子ども達は支えてもらっていること も知ることができ、執行部退任後も保護者と して学校に何か協力できることがあれば参 加していこうという気持ちになりました。 この2年間で大変なことも楽しかったことも たくさん経験できました。ありがとうござい ました。

片桐(書記)

立候補したものの自分に執行部が務まるのか不安 と共に始まりましたが、仲間に支えられ何とか終え る事ができました。

また執行部の活動を通して、子ども達が先生方や地 域の方々に温かく見守られている事も改めて知る 事ができました。

楽しい事も大変な事も沢山ありましたが、今となっ ては全て良い経験・思い出です。

2年間ありがとうございました。



報告事項

- ① 第10回せつようチャレンジ教室「おなか元気教室」振り返り
- ② 2023年度立ち当番コメント集計について
- ③ SC21報告
- ④ 2024年度定期書面総会・議案書掲載について
- ⑤ 4/26の専門部決め、引き継ぎ場所の使用許可確認について
- ⑥ 今年度の代表委員会の日程について
- ⑦ 2023年度決算報告について
- ⑧ 2024年度予算案について
- ⑨ 子ども110当番の家継続について
- ⑩ 新 1 年生の立ち当番の旗配布について
- ① 執行部だよりPart1=保存版について
- ⑫ 伊丹市PTA連合会4月度理事会報告

連絡事項

- 2024年間執行部年間日程について
- ② PTA日誌4月号について
- ③ 議案書印刷依頼の日付について
- ④ 2023年度、学年委員・専門部の LINE 退会について
- ⑤ 今年度のせつようチャレンジ教室について

お知らせ

4/26(金)18:30~ 学年委員長・専門部決め

旧学年委員長・各専門部部長のみなさん、引き継ぎよろしくお願いいたします。

今年度、学年委員、地区委員、学習室委員に選出されたみなさま、 -年間どうぞよろしくお願いいたします。











